

# El Reino Jemer al completo

Adéntrate en esta aventura a conocer la cultura camboyana



 DESDE 3370€

 17 DÍAS

# Itinerario

---

## **Día 1 MADRID / BARCELONA - SIEM REAP**

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Siemp Reap. Noche a bordo.

## **Día 2 SIEM REAP**

Llegada al aeropuerto internacional de Siemp Reap donde tendremos un conductor privado para darnos la bienvenida y trasladarnos al hotel.

Alojamiento: LA NICHE D'ANGKOR

## **Día 3 SIEM REAP**

Desayuno en el hotel. El día de hoy está dedicado a descubrir las maravillas de Angkor. Tras la bienvenida por parte de su guía camboyano de habla hispana y encontrarnos con nuestro conductor de tuk-tuk tomaremos camino dirección Angkor. Al subir a nuestro tuk-tuk llegaremos hasta la puerta norte de Angkor Thom, una enorme fortaleza fortificada donde enormes muros de piedra y profundos fosos protegían la ciudad de los ataques. Tras atravesar la puerta, se llega a Bayon, conocido como el templo las caras por casi las cincuenta torres con caras que se encuentran enmarañadas entre las piedras. La última parada antes de comer será el templo de Ta Phrom que conserva en parte su estado natural. Finalizaremos el Reino Jemer con una visita a Angkor Wat, el más majestuoso y famoso de los vestigios jemer, la cima artística y espiritual. Terminaremos el día contemplando la puesta de sol en la colina de Phnom Bakheng.

Alojamiento: LA NICHE D'ANGKOR

## **Día 4 SIEM REAP**

Desayuno en el hotel. Salida en vehículo privado hacia Kbal Spean en la montaña sagrada de Phnom Kulen. Tras una caminata por el bosque, llegamos en cuyo cauce podremos ver lingas (representaciones simbólicas de Shiva) y figuras de Vishnu recostadas sobre la serpiente Ananta. Según las creencias de la época, al fluir sobre los Lingas, el agua se vuelve sagrada. Si lo desea, antes de continuar su día puede hacer una visita al Angkor Centre for Conservation of Biodiversity y colaborar con la buena labor que allí realizan. Este refugio rescata a distintos animales que se encontraban en peligro, dándoles un hogar definitivo o reintrociéndoles en el medio natural si es posible. A continuación regresamos al vehículo y atravesamos el campo hasta llegar al pequeño templo de Banteay Srei "La ciudadela de las mujeres". Es una de las creaciones arquitectónicas más perfectas y entrañables de Camboya. En nuestro camino de vuelta pararemos en el pueblo de Preah Dak, famoso por su cestería producida de manera artesanal y sus deliciosos pasteles de caña de azúcar. La última parada es el templo de Banteay Samre, uno de los pocos templos verdaderamente fortificados, construido a mediados del siglo XII.

Alojamiento: LA NICHE D'ANGKOR

## **Día 5 SIEM REAP**

Desayuno en el hotel. Nos encontraremos con nuestro conductor y nuestro guía empezar el día. Comenzaremos con una parada en el mercado local Phsar Leu Thom Tmey.

Sumerjémonos en el día a día de los camboyanos y curioseemos los puestos, tendremos la oportunidad de descubrir nuevos tipos de fruta y verduras y de interactuar con los simpáticos vendedores. A continuación nos dirigiremos a Beng Mealea, templo perdido en mitad de la jungla. Podremos comprobar cómo la naturaleza se ha adueñado de este templo siendo lo más mágico de este lugar. La tarde está reservada para descubrir los pueblos a orillas del lago Tonle Sap, el lago más grande del sudeste asiático. Saldremos hacia el pueblo de Kampong Kleung, un pueblo de pescadores que dependiendo de la época del año se encuentra más o menos inundado. Conoceremos los pueblos tradicionales con sus técnicas de pesca y la apacible vida cotidiana. Finalmente volveremos a Siem Reap.

Alojamiento: LA NICHE D'ANGKOR

### **Día 6 SIEM REAP-BANLUNG**

Desayuno en el hotel. Hoy dejaremos Siem Reap y conduciremos con destino a Banlung, capital de Ratanakiri. Esta ciudad se encuentra cerca de las fronteras de Vietnam y Laos y es el hogar de las minorías étnicas del país, los Kreung y los Tompoun. La primera parada en el trayecto será Koh Ker, la ciudad perdida de los jemer, una maravilla arqueológica aún muy poco visitada. Un complejo de unos 50 templos que ofrece otra versión de la historia camboyan. Descubriremos su pirámide «Prang», el símbolo de Koh Ker y algunos de sus decenas de templos «Prasat» incluyendo Prasat Thom, y Prasat Damrei. Reanudaremos el camino hasta Banlung aunque durante el camino, haremos alguna parada en un curioso mercado de pescado, ranas y langostas fritas. Llegada al hotel en Banlung.

Alojamiento: TERRES ROUGES LODGE

### **Día 7 BANLUNG**

Desayuno en el hotel. El día de hoy tendremos un encuentro muy especial con los últimos elefantes de Ratanakiri, la Asociación AIRVATA que los ha rescatado para ofrecerles los cuidados necesarios y una jubilación tranquila. Por la mañana en nuestro vehículo saldremos hacia la selva para encontrarnos con estos paquidermos en su entorno natural. Tras una pequeña introducción, seremos testigos y podremos participar en su rutina diaria. Hay que estar atentos a la bonita y estrecha relación que tienen con su Mahout. Vuelta a Banlung.

Alojamiento: TERRES ROUGES LODGE

### **Día 8 BANLUNG**

Después del desayuno, salida en vehículo a través de la campiña por pistas de arena roja para llegar a orillas del río Sé San. Desde allí embarcaremos en una piragua tradicional privada para llegar a un pueblo que ha conservado sus ritos durante el paso de los años y vive en este lugar recóndito de Camboya. A continuación volveremos a Banlung y nos dirigiremos hasta las orillas del lago volcánico de Yak Lom, este lugar es muy respetado por las distintas etnias locales y es uno de los preferidos por los turistas jemer. Se puede nadar y pasear por el cráter a través de los bosques de bambú.

Alojamiento: TERRES ROUGES LODGE

### **Día 9 BANLUNG - KOH TRONG**

Desayuno en el hotel. Por la mañana dejaremos Banlung y conduciremos hasta Kratie, provincia situada en el noreste de Camboya, donde el turismo aún no está desarrollado, y relativamente menos poblada, lo que hace que el destino sea muy tranquilo: la «vida lenta» a orillas del Mekong. Una vez en Kratie, nos

dirigiremos al embarcadero y subiremos a un barco para cruzar el Mekong y llegar a la isla de Koh Trong. Llegada al embarcadero, traslado e instalación en nuestro hotel. Resto de la tarde libre para recorrer los campos y las plantaciones de Koh Trong en donde podremos descubrir la tranquilidad y paz que se respira en la isla del Mekong.

Alojamiento: SORIYABORI VILLA RESORT

## **Día 10 KOH TRONG**

Tras el desayuno nos encontraremos con nuestro guía local y nos subiremos en nuestras bicicletas. Pedaleando descubriremos esta isla en medio del Mekong donde el tempo parece haberse detenido. Llegando al embarcadero nos subiremos al barco que nos llevará hasta Kampi. En el trayecto a Kampi disfrutaremos de la perspectiva única de ver los raros delfines de Irrawaddy. Una forma ecológica de observar a estos raros mamíferos en su hábitat natural. Veremos los primeros delfines moviéndose en parejas, rápidos, sólo su respiración delata su presencia. A continuación Cruzaremos el Mekong (10mn) hasta la isla de Koh Pdao, fuera de los caminos trillados, poco turística. Es la oportunidad perfecta de tener una visión única de la vida tradicional camboyana. Pasearemos por el pueblo Remork, donde conoceremos a su cálida población y sus casas sobre pilotes rodeadas de arrozales. En el camino de regreso, paramos en Phnom Sambok, un sitio natural e histórico, en el corazón de una exuberante vegetación. En la cima de los 350 escalones rodeados de estatuas de monjes budistas, podemos admirar un magnífico panorama del Mekong y el campo circundante. En este lugar se encuentra la asombrosa Pagoda Sambok con sus frescos que muestran el poder de Buda sobre el mal. Regreso a Koh Trong.

Alojamiento: SORIYABORI VILLA RESORT

## **Día 11 KOH TRONG - PHNOM PENH**

Tras el desayuno en el hotel, traslado al embarcadero y encuentro con nuestro conductor en la orilla del río Mekong para salir hacia Phnom Penh, la capital de Camboya, que en el pasado recibió el sobrenombre de “La Perla del Sudeste Asiático”. Tras 2 horas de viaje, paramos en la ciudad de Kampong Cham, capital de la provincia con el mismo nombre. Se encuentra en un punto estratégico entre Phnom Penh y el norte del país. Dependiendo de la estación y si es posible, podrá cruzar a pie el puente de bambú para atravesar el Mekong y llegar a la isla de Koh Paen. De vuelta a la carretera haremos una parada en el mercado de Skun para descubrir una especialidad local que solo los más valientes se atreverán a probar, la tarántula. Finalmente seguimos hasta nuestro hotel en Phnom Penh.

Alojamiento: JUNGLE ADDITION

## **Día 12 PHNOM PENH**

Tras el desayuno en el hotel, nos encontraremos con nuestro guía camboyano que nos acompañará durante la exploración de Phnom Penh, la antiguamente conocida como la Perla de Asia, fue en su día la más bella de las antiguas ciudades francesas de indochina. Empezaremos el día con la visita del Palacio Real y sus numerosos edificios, aquí es donde tiene su residencia principal el Rey Sihamoni. A continuación, visitaremos la sorprendente Pagoda de Plata, con su suelo pavimentado con 500 bloques de plata de 1 kg cada uno. A continuación disfrutaremos en un momento dulce en el Wat Phnom, el templo de la colina que da nombre a la ciudad. Si nos sentimos valientes, podremos aprender más sobre el

régimen de los Jemeres Rojos en el Museo Tuol Slen, un antiguo instituto que sirvió de prisión durante este oscuro periodo de la historia camboyana. No podemos irnos sin dar una vuelta por el antiguo barrio colonial francés, mezcla de estilos francés y jemer, y pasear por el Mercado Ruso, el Mercado Orusse y el Mercado Central (de 8.00 a 17.00), situados en el corazón de Phnom Penh.

Alojamiento: JUNGLE ADDITION

### **Día 13 PHNOM PENH - BATTAMBANG**

Desayuno en el hotel. Tras encontrarnos con nuestro conductor privado abandonaremos Phnom Penh y tomaremos rumbo a Battambang, situada a orillas del río Sangker. En el trayecto haremos una parada en Kompong Chhang, pueblo de alfareros que perpetúan las técnicas ancestrales y cuyos productos se encuentran por todas partes de Camboya desde hace muchas generaciones. A continuación reanudaremos el camino y llegaremos a Battambang, apodada “el granero de arroz” por sus tierras fértiles y propicias al cultivo de arroz, esta ciudad y sus habitantes son encantadores. Al llegar tiempo libre donde podremos aprovechar y pasear en draisine, una plataforma motorizada de bambú utilizada por los lugareños como medio de transporte en el ferrocarril de la época colonial.

Alojamiento: BATTAMBANG RESORT

### **Día 14 BATTAMBANG**

Desayuno en el hotel. El día de hoy lo dedicaremos a conocer la belleza y la paz de la campiña jemer en los alrededores de la ciudad de Battambang. Comenzaremos el día subidos en nuestro tuk-tuk y nos dirigiremos hacia el sur en un tranquilo paseo a través de caminos alejados de las multitudes donde veremos

casas típicas, arrozales y artesanos trabajando.

Pasaremos por el pueblo Wat Kor, donde descubriremos que aquí la cultura se encuentra muy presente con sus casas de madera de más de un siglo de antigüedad. A continuación haremos una parada en el circo Phare Ponleu Selpak, «La luz de las artes» en jemer. Esta escuela de arte sin ánimo de lucro ayuda a niños y jóvenes desfavorecidos mediante programas artísticos, educativos, sociales y comunitarios. Después de comer nos subiremos a nuestro vehículo privado, conduciremos por los campos y atravesaremos los arrozales hasta llegar a la montaña Sampov. Allí nos esperan sus cuevas con sus miles de murciélagos al atardecer.

Alojamiento: BATTAMBANG RESORT

### **Día 15 BATTAMBANG - SIEM REAP**

Tras el desayuno en el hotel, nuestro chófer nos estará esperando en la puerta y tomaremos nuestro camino a Siem Reap. Tras unas 2h30m llegaremos al embarcadero del pueblo de pescadores de Mechrey y nos subiremos a nuestro barco privado para comenzar nuestra exploración. Podremos conocer las diferentes técnicas de pesca y la forma de vida de los camboyanos que viven en esta parte del país. Vuelta al embarcadero y continuación de nuestro camino, tras unos 30min llegaremos a nuestro hotel en Siem Reap.

Alojamiento: LA NICHE D'ANGKOR

### **Día 16 SIEM REAP**

Desayuno en el hotel y a la hora convenida traslado al aeropuerto para su vuelo de regreso España. Noche a bordo.

### **Día 17 MADRID / BARCELONA**

Llegada a España y... fin del viaje y de nuestros

servicios.

# ¿Qué incluye?

---

- Billete de avión en vuelo de línea regular
- Traslados privados según lo mencionado
- Traslados en furgonetas privadas de 9 plazas con aire acondicionado (conductor que no habla inglés ni español y 1 botella de agua al día )
- Servicios de guía de habla inglesa o hispana, si se menciona en el programa
- Alojamiento y desayuno
- Asistencia de habla hispana del equipo 24/ 7 hrs
- Impuestos y tasas bancarias
- Seguro de viaje

# Precio

---

## Temporada 1

Del 1 Mayo al 13 Julio 24

Del 16 Agosto al 20 Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble 3.370 €

## Temporada 2

Del 14 Julio al 15 Agosto 24

Precios por persona en habitación doble 3.426 €

## **Notas**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 480 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

\*Consultar suplementos Navidad, Semana Santa y fiestas locales.

# Solicitar reserva

---

## DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

## TELÉFONO

983 15 70 20

## EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

## WEB

lagunaviajes.com

